

PHYTOMER SPA

HOTEL - RESTAURANT
PANORAMA

PHYTOMER SPA

CRANS-MONTANA

Épanoui par une vue splendide, notre spa vous accorde un moment de bien-être et de détente absolue après une journée active. Équipé d'un hammam, d'un sauna et d'une zone de repos, découvrez nos massages et soins qui vous feront réveiller vos 5 sens.

Filled with a splendid view, our spa grants you a moment of well-being and absolute relaxation, after an active day. Equipped with a hammam, sauna and rest area, discover our massages and treatments that will awaken your 5 senses.



NOTRE MARQUE

Nous collaborons avec Phytomer, une marque internationale reconnue pour son expertise en cosmétiques marins professionnels. Phytomer utilise des ingrédients naturels issus de la mer pour offrir des soins visage et corps qui allient efficacité, bien-être, et respect de l'environnement. Leurs produits sont le fruit d'une innovation scientifique avancée et garantissent des résultats visibles tout en vous plongeant dans une expérience sensorielle unique.

We proudly work with Phytomer, a renowned international brand specializing in professional marine cosmetics. Phytomer harnesses the power of natural marine ingredients to deliver effective, high-quality facial and body treatments. Their products combine advanced scientific innovation with a commitment to sustainability, offering visible results while providing a unique and indulgent sensory experience.

RESSOURCEMENT

SEA HOLISTIC

Massage Relaxant aux Bolus de Mer

Combinant effleurages, pressions et étirements, ce massage du corps d'inspiration thaï élimine un à un les points de tension grâce à sa douce chaleur. Progressivement, votre esprit s'abandonne à la plénitude et se ressource durablement.

Massage sportif

Ce massage tonique aide à préparer le corps à l'effort physique ainsi qu'à favoriser votre performance. Aide également à dissiper les tensions ou contractures après l'effort pour une récupération optimale.

60min | 170.-

Relaxing Massage with Marine Boluses

Combining gentle strokes, pressure, and stretches, this Thai-inspired full-body massage melts away tension points with soothing warmth. Gradually, your mind drifts into a state of bliss, leaving you deeply relaxed and rejuvenated.

45min | 160.-

This toning massage helps to prepare the body for physical exertion and to enhance your performance. It also helps to dissipate tensions or contractures after the effort for an optimal recovery.

RESSOURCEMENT

OLIGOMER® SPA

Massage Ressourçant
Reminéralisant / avec Gommage
Corps

Profondément relaxant et ré-énergisant, ce soin d'exception associe gommage et massage intégral du corps. Il offre une expérience sensorielle unique autour de l'OLIGOMER®, l'actif mythique de PHYTOMER, aux bienfaits reminéralisants et fortifiants. Son gommage et son massage totalement englobant, du bout des orteils à la pointe des cheveux, procurent un effet ressourçant instantané et une détente incomparable. Gommage sans douche.

60min | 190.- / 90min | 270.-

Replenishing and Remineralizing Massage / With Full-Body Exfoliation

Deeply relaxing and re-energizing, this exceptional treatment combines a full-body exfoliation and massage. It delivers a unique sensory experience featuring OLIGOMER®, PHYTOMER's iconic active ingredient, renowned for its remineralizing and fortifying benefits. The all-encompassing exfoliation and massage, from head to toe, provide instant renewal and unparalleled relaxation. Exfoliation is performed without the need for a shower.

SCULPT ZONE

Massage et Enveloppement Chauffant Anti-Cellulite Ventre - Fesses - Cuisses
Un gommage intensif, un massage localisé et un enveloppement thermo-sculptant dernière génération pour piéger les rondeurs et la cellulite en un temps record. Le résultat minceur est radical.

60min | 190.-

Anti-Cellulite Heated Wrap and Massage: Abdomen - Buttocks - Thighs

An intensive exfoliation, targeted massage, and next-generation thermo-sculpting wrap to tackle curves and cellulite in record time. The slimming result is remarkable

CHAMPAGNE DES MERS

Soin du Dos Décontractant
Reminéralisant
Un modelage décontractant du dos, du cuir-chevelu et des pieds, associé à des produits marins détoxinants et reminéralisants.

JAMBES LÉGÈRES

Soin Confort des Jambes
Un soin ciblé pour réconforter et décontracter les jambes fatiguées, avec à la clé un embellissement visible des jambes.

45 min | 180.-

Relaxing and Remineralizing Back Treatment

A relaxing massage of the back, scalp, and feet, combined with detoxifying and remineralizing marine products for ultimate well-being.

35 min | 110.-

Leg Comfort Treatment

A targeted treatment designed to soothe and relax tired legs, leaving them visibly refreshed and revitalized

PRODUITS PHYTOMER

Perfect Visage - Lait Démaquillant Douceur - 250 ml	CHF 33.-
Rosée Visage - Lotion Démaquillante - 250 ml	CHF 33.-
Expert Jeunesse - Masque Lissant Repulpant - 50 ml	CHF 54.-
Hydralgue- Masque Désaltérant Réhydratant - 50 ml	CHF 43.-
Citadine - Masque Défatigant Éclat - 50 ml	CHF 49.-
Oligoforce Advanced - Sérum - 30 ml	CHF 95.-
Hydralgue- Sérum Ultra-Hydratant- 30 ml	CHF 75.-
Souffle Marin - Sérum Oxygénant Énergisant - 30 ml	CHF 61.-
Hydra Originel- Crème Fondante Hydratante- 50 ml	CHF 75.-
Citadine - Crème Sorbet Visage et Yeux - 50 ml	CHF 95.-
Contour Jeunesse - Crème Yeux et Lèvres - 15 ml	CHF 65.-
Gommage Corps Confort - 150 ml	CHF 48.-
Oléocrème - Lait Corps Ultra-Hydratant - 250 ml	CHF 46.-
Oléocrème - Soin des Mains Haute Nutrition - 50 ml	CHF 32.-
Gel Crotonic - Soin des Jambes - 150 ml	CHF 42.-
Rasage Perfect- Masque à Raser- 150 ml	CHF 32.-
Rasage Perfect -Après-Rasage Apaisant- 100 ml	CHF 34.-
Aqua Optimal - Soin HydratantApaisant- 50 ml	CHF 63.-
Sun Reset SPF 50 - Crème Solaire - 50 ml	CHF 54.-

L'EXPERIENCE AU SPA

RÉSERVATIONS

Notre Spa est ouvert 7/7 de 10h à 19h, accessible à la clientèle externe.

Pour des raisons écologiques, nous allumons notre spa sur demande 45 min avant votre demande. Veuillez réserver votre créneau horaire lors de votre séjour ou directement à la réception.

Afin de profiter pleinement de votre expérience, nous vous recommandons de prendre vos réservations de soins et massages à l'avance, soit par téléphone, mail ou à la réception. Présentez vous au Spa quelques minutes avant votre soin/massage. Nous attirons votre attention sur le fait qu'une arrivée tardive entraînera une diminution de la durée de votre soin. Toute réservation doit être garantie par paiement à l'avance ou carte de crédit.

Our Spa is open 7 days a week from 10am to 7pm, accessible to external clients.

For ecological reasons, we turn on our spa on request 45 minutes before your request. Please reserve your time slot during your stay or directly at the reception.

In order to fully enjoy your experience, we recommend that you make your reservations for treatments and massages in advance, either by phone, email or at the reception desk. Please arrive at the Spa a few minutes before your treatment/massage. Please note that late arrival will result in a reduction in the duration of your treatment. All reservations must be guaranteed by advance payment or credit card.

CHANGEMENTS ET ANNULATIONS

Toute annulation ou modifications de soin/massage doit être effectué au minimum 24h à l'avance, à défaut, le montant total de soin/massage vous sera facturé.

Pour toute annulation effectuée moins de 24h à l'avance, le montant total des soins/massages vous sera totalement facturé à la réservation et non remboursé en cas d'absence ou annulation.

All cancellations or modifications of treatments/massages must be made at least 24 hours in advance, otherwise the total amount of the treatment/massage will be charged.

For any cancellation made less than 24 hours in advance, the total amount of the treatment/massage will be charged to you at the time of booking and will not be refunded in case of absence or cancellation.

NOS INDICATIONS ET RECOMMANDATIONS

Notre Spa thérapeute vous aidera à remplir un petit formulaire d'anamnèse avant votre soin/massage. Nous vous recommandons de bien vouloir fournir toute informations importantes et nécessaires concernant votre état de santé, afin de vous fournir une prestation en toute sécurité et adaptée à vos besoins.

Nous vous demanderons d'éteindre ou de silencer votre portable avant vos soins/massages ainsi que pendant votre stay in the spa.

Veuillez garder vos affaires personnelles dans les casiers à votre disposition. La direction décline toute responsabilité en cas de perte, vol ou détérioration d'objets personnels au sein du spa.

Il est strictement interdit de fumer ou consommer de l'alcool et d'amener des bouteilles en verre au spa.

Our Spa Therapist will help you fill out a short history form before your treatment/massage. We recommend that you provide all important and necessary information regarding your health condition, in order to provide you with a safe and appropriate service.

We ask that you turn off or silence your cell phone before your treatment/massage and during your stay in the spa.

Please keep your personal belongings in the lockers at your disposal. The management declines all responsibility for loss, theft or damage of personal items within the spa.

It is strictly forbidden to smoke or consume alcohol and to bring glass bottles to the spa.

TARIFS (SUR RESERVATION UNIQUEMENT)

COACHING PERSONNALISÉ 1H

1 personne 100.- | 2 personnes 140.- | 3 personnes 180.-

COACHING PERSONNALISÉ 10H

1 personne 800.- | 2 personnes 1200.- | 3 personnes 1500.-

COACH POUR 1/2 JOURNÉE SUR LA STATION

POUR 2 PAX 300.-

50.- / PAX supplémentaire

Nombre de participants limités à 5 maximum

Activité proposée : Randonnée pédestre

COACH POUR LA JOURNÉE SUR LA STATION

POUR 2 PAX 500.-

50 CHF / PAX supplémentaire

Nombre de participants limités à 5 maximum

Activité proposée: Randonnée pédestre

ABONNEMENT FITNESS

Engagement 12 mois 40.-/mois

Sans Engagement 55.-/mois

ABONNEMENT FITNESS ET SPA

Engagement 12 mois 110.-/mois

Sans Engagement 125.-/mois



Route de Montana 2
3974 Crans-Montana
+41 27 480 37 07
info@hotelpanorama.ch



Route de Montana 2
3974 Crans-Montana
+41 27 480 37 07
info@hotelpanorama.ch